

Importante ayuda de Cuba en batalla contra el analfabetismo en El Salvador



S. Salvador, 21 abr (RHC) El municipio San Miguel de Mercedes será declarado libre de analfabetismo, condición que ostentan 70 demarcaciones de El Salvador gracias a la asesoría educativa de Cuba.

La mencionada localidad del departamento de Chalatenango cumple con los requisitos establecidos para esa declaración, conseguida con el método cubano Yo sí puedo, cuya efectividad ha sido reconocida por organismos internacionales.

Una brigada de pedagogos cubanos asesoró a los facilitadores salvadoreños en la aplicación en ese país del procedimiento con el que han sido enseñados a leer y escribir millones de personas.

El Ministerio salvadoreño de Educación tiene metas ambiciosas para el 2017 y con San Miguel de Mercedes avanza en su propósito de declarar 12 municipios libres de analfabetismo este año, conjugado con el plan social Vamos a la Escuela.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127663-importante-ayuda-de-cuba-en-batalla-contra-el-analfabetismo-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba